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Heavy power metal in the name of the mighty HAMMER KING!

German heavy metal/power metal unit HAMMER KING are back with a brand-new
bombastic full-length full of true headbanger hits! The new offering, entitled König und
Kaiser, continues the storyline of the band paying homage to the mighty Hammer King, and
is set for release on March 22, 2024 via Napalm Records. HAMMER KING, led by ex-Ross
The Boss vocalist Titan Fox, was formed in 2015 and has captured the scene with their five
previous offerings and live performances, among others at Summer Breeze Open Air
following their last album, the massive 2022 release Kingdemonium. On König und
Kaiser the band is joined by noteworthy guest features from the likes of The Tribune of
labelmates WARKINGS, with whom HAMMER KING is heading out on a huge European
tour with in spring 2024.

Hammering, fast running double kick drums meet speed riffing on the 10 new metal hymns,
crowned by memorable sing-along choruses that are meant to be sung with a fist raised in
the air. On König und Kaiser, HAMMER KING continue their collaboration with Charles
Greywolf (of genre giants POWERWOLF), who recorded the new album at Studio Greywolf,
and produced it together with singer Titan Fox. König und Kaiser was mixed and mastered
by Jacob Hansen at Hansen Studios, infamous for his work with bands such as Amaranthe,
Arch Enemy and Volbeat, to name a few. The album artwork is once again by Péter Sallai.
With König und Kaiser, HAMMER KING presents yet another powerful album that is sure
to cement the band’s standing in the scene. Join HAMMER KING in worshiping the
Hammer King!



Heavy Power Metal in Reinform - die Rückkehr des mächtigen HAMMER KING

HAMMER KING sind zurück! Einmal mehr verneigt sich das Quartett um den ehemaligen
Ross The Boss-Sänger Titan Fox zu Ehren des mächtigen Hamme King und veröffentlicht
am 22. März 2024 das brandneue, sechstes Studioalbum König und Kaiser via Napalm
Records. Über insgesamt zehn Tracks hinweg liefert die royale Power Metal-Macht ein
bombastisches Hitfeuerwerk, das der Nackenmuskulatur keine Pause gönnt.

Seit ihrer Gründung 2015 überzeugen HAMMER KING mit bisher fünf Studioalben und
fulminanten Live-Shows, wie etwa auf dem Summer Breeze Open Air 2022. König und
Kaiser folgt auf das hammerharte Kingdemonium und krönt das bisherige Schaffenswerk
der Band mit neuen, königlichen Hymnen sowie einem Gastbeitrag von The Tribune, seines
Zeichens Sänger der Labelkollegen WARKINGS, mit denen HAMMER KING im Frühjahr
2024 auf große Europatournee gehen.

Auf König und Kaiser treffen donnernde Drumms auf blitzschnelle Riffs, die ehrenvoll den
roten Teppich für einprägsame Mitsing-Refrains ausrollen. Ungezügeltes Headbangen ist
hier ebenso Programm, wie die episch hoch erhobene Faust, die bis in den Olymp des
großen Hammer Kings ragt. HAMMER KING setzen auch diesmal wieder auf die
Zusammenarbeit mit Charles Greywolf von den Genre-Giganten POWERWOLF, der das
neue Meisterwerk in seinem Greywolf Studio aufgenommen, und gemeinsam mit Sänger
Titan Fox produziert hat. Gemischt und gemastert wurde König und Kaiser von Jacob
Hansen in den Hansen Studios, der unter anderem für seine Arbeit mit Bands wie
Amaranthe, Arch Enemy und Volbeat bekannt ist. Das Album-Cover stammt von
Artwork-Virtuose Péter Sallai. Mit König und Kaiser legen HAMMER KING ein großes, vor
Kraft nur so strotzendes neues Album vor und manifestieren ihren Stellenwert in der Szene
eindrucksvoll. Huldigt dem großen Hammer King in einer Welt voller spannender Mythen
und Geschichten!




